
資料２ 

各区地域部会から運営事務局会議への報告・検討事項 

 

【中央区地域部会】 

①中央区で行っている医ケア部会で障害児の親御さんに対して地域で何ができるかを

考えたい。相談先のことなど、パンフレットの作成はどうかという案が出ている。全

市的な取り組みが必要と思われるため、運営事務局会議で皆様からのご意見を伺いた

い。 

 

【若葉区地域部会】 

②意見交換会で障害児の通所先がなかなか見つからないケース、短期入所の受け入れ先

が少ないことが話題に挙がっている。以前からこういった話題を耳にすることはあっ

たと思われますが、改めて皆様からのご意見等を伺いたい。現状把握と今後活用でき

る資源を増やしていくための参考にさせて頂きたい。 

 


